

Brasil: Exigen investigar a ministro de Economía y al presidente del Banco Central por aparecer en Pandora Papers



Paulo Guedes, ministro brasileño de Economía

Brasilia, 5 oct (RHC) Los partidos de oposición de Brasil presentaron ante el Ministerio Público Federal (MPF) la solicitud de investigación a una empresa del ministro de Economía Paulo Guedes y del presidente del Banco Central, Roberto Campos Neto, por incurrir en un presunto paraíso fiscal.

Sus imputaciones llegan luego de que este domingo el Consorcio Internacional de Periodistas de Investigación (ICIJ), formado por más de 600 reporteros de 151 medios en 117 países y territorios, develara los resultados de Pandora Papers, investigación que abarcó millones de documentos de paraísos fiscales de todo el mundo, y la cual en Brasil contó con la participación de la Agencia Pública, la revista Piauí y los sitios web Poder360 y Metrôpoles.

Dicho informe da cuentas de que Guedes creó Dreadnoughts International Group en 2014 en las Islas Vírgenes Británicas con un capital de al menos 8 millones de dólares registrados a su nombre, al de su esposa, María Cristina Bolívar Drummond Guedes, y su hija, Paula Drummond Guedes. Añaden los documentos que al año siguiente ese monto de inversión se elevó hasta 9.5 millones de dólares.

La pesquisa de ICIJ añade que Guedes y Campos Neto, los dos hombres más prominentes de la economía brasileña nunca dieron cuentas a la opinión pública ni constancia sobre la creación de Dreadnoughts International Group; ante lo cual el líder de la oposición en la Cámara, el diputado Alessandro Molon, expresó que se trata de acciones constitutivas de delito.

“Viola directamente el artículo 5 del Código de Conducta de la Alta Administración Federal y, por tanto, debe dar lugar a la dimisión del ministro. Nosotros, desde la oposición, vamos a proponer la citación del Ministro y del Presidente del Banco Central para dar aclaraciones a la Cámara de Diputados y presentar un recurso de representación en el Ministerio Público Federal (primera instancia) por improbidad administrativa en contra de ambos”, detalló Molon.

Mientras, el representante del Partido de los Trabajadores en la Cámara, Bohn Gass, sostuvo que Guedes y Campos Neto deberían ser objeto de una investigación exhaustiva y rigurosa por parte del MPF.

“Basado en las normas de servicio público y la Ley de Conflicto de Intereses, el caso sugiere que puede haber habido beneficio propio. Estamos hablando de dos de los más importantes responsables de la conducción de la política económica en el país en este momento. En nombre de la honestidad y la transparencia, el pueblo brasileño tiene derecho a esta información”, pormenorizó.

Gass puntualizó que los poseedores de offshore están en el deber de declarar ante la Hacienda Federal y ante el propio Banco Central. "Pero si el dueño de este offshore es un funcionario público, también está sujeto a otras reglas, precisamente para que no exista el autoabastecimiento", sentenció.

La petición de investigación ha sido firmada por diputados del Partido de los Trabajadores (PT), el Partido Socialismo y Libertad (PSOL), el Partido Democrático Laborista (PDT), el PSB, y el Partido Comunista de Brasil (PCdoB), quienes además solicitan la comparecencia tanto de Guedes como Campos Neto ante la Cámara para que rindan cuentas de sus actos.

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/272603-brasil-exigen-investigar-a-ministro-de-economia-y-al-presidente-del-banco-central-por-aparecer-en-pandora-papers>



Radio Habana Cuba